
Les Jeux de Cali 2021 «un risque
qu'il faut prendre»
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La Havane, 24 nov. (RHC)- Le président de Panam Sports, Neven Ilic, a souligné ce mardi que
l’organisation des premiers Jeux Panaméricains Juniors posait un grand défi qu’il vaut la peine quand
même de prendre en raison des avantages.

A l’ouverture de l’Assemblée générale de Panam Sports tenue à Cali à la veille de l’inauguration des
Jeux, Neven Ilic a souligné qu’il ne fallait pas baisser la garde car la pandémie n’est pas terminée. Et il a
insisté sur les avantages de l’organisation de la rencontre.

 «Ces Jeux permettront d'investir et de préparer les jeunes, et les médaillés d'or seront qualifiés pour les
Jeux panaméricains de Santiago 2023 », a-t-il ratifié.
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